

聖学院大学独自の海外研修プログラムは、語学力を磨きたい、専門分野を深めたい、異文化を学びたいなど、一人ひとりの目的や目標に合わせた多彩な国際交流プログラムを展開。留学期間も春休み夏休みを利用した約1か月をはじめ、1年間と選択が可能です。

2021年度は新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、やむを得ず実施を中止いたしましたが、平常時の留学プログラムについてご紹介します。

提携校

アメリカ

長期留学

■リンチバーグ大学（ヴァージニア州リンチバーグ市）1988年提携

本学と最も古いつながりのある1903年創立のキリスト教主義大学。みどり豊かなキャンパスには、約2,600名の学生が学んでいます。人格形成に力を入れている大学として評価を受けています。

長期留学

■オグルソープ大学（ジョージア州アトランタ市）1989年提携

ゴシック様式の校舎と緑に囲まれた1835年創立のキャンパスは、ダウンタウンにほど近い好立地。幅広い教養の修得を目的とした少人数制(全学生数は1,300名)で質の高い教育を提供しています。

長期留学

■ベサニー大学（ウェストバージニア州ベサニー州）1995年提携

1840年創立のキリスト教主義大学。全米優秀大学に選ばれました。キャンパスは歴史的な街、ベサニー市の山の麓の丘にあります。学生数は約700名と少人数。国際交流も盛んに行われています。

長期留学

■ラグレインジ大学（ジョージア州ラグレインジ市）2005年提携

キリスト教理念をもとに1831年に創立されたジョージア州で最も古い伝統校。約800名の学生が小人数で質の高い教育を受けています。特に音楽やアート専攻が有名です。

長期留学

■ホープ大学（ミシガン州ホランド市）2008年提携

ミシガン湖畔の街、ホランド市にある1866年創立のキリスト教主義大学。学生数は約3,000名で、オープンで自由な教育機会と教授陣の親身な指導は定評があります。

韓国

[長期留学](#) [短期留学](#)

■啓明大学校（大邱市） 2003 年提携

1954 年に創立されたキリスト教を理念とする人材育成に力をいれたミッション系の大学。大邱市は韓国三大都市のひとつで、緑豊かな広大なキャンパスでは、約 22,000 名の学生が「真理・正義・愛」をモットーに学んでいます。短期海外研修では、夏休みにレベル別の韓国語の会話授業を受講したり、韓国文化体験、市内観光、日帰り旅行など充実したプログラムが計画されています。

[長期留学](#)

■聖潔大学校（安養市） 2004 年提携

1962 年に創立されたキリスト教神学校を母体とする私立大学。安養市はソウルの南に隣接し、山に囲まれた自然溢れる大学です。「キリスト教精神に基づいた人格教育」をモットーに、神学、人文学、社会科学、教育学などを学ぶことができます。

[長期留学](#)

■湖西大学校（牙山市） 2004 年提携

1978 年に創立されたキリスト教を理念とする総合大学。50 か国以上の大学と提携を結んでおり、海外から来た留学生のために語学堂も併設されています。「ベンチャー志向」の大学として有名で、政府からベンチャー特性化大学として支援を受けています。

[長期留学](#)

■長老会神学大学校（ソウル市） 2008 年提携

1901 年に創立された神学校。ソウル特別市広津区にあり、約 300 名の学生が学んでいます。聖学院大学総合研究所と共同で「日韓神学シンポジウム」等を行った実績があります。

[長期留学](#)

■翰林大学校国際学大学院（春川市） 本学大学院と 2000 年提携

1982 年創立の私立大学です。本学大学院と交換留学・国際学術交流による協定を結び交換留学を行っています。

台湾

[ダブル・ディグリー](#) [短期留学](#)

■長栄大学（台南市） 2017 年提携

1993 年に創立された長栄大学は、台南市に位置し学生数約 10,000 人のキリスト教系の総合大学です。2019 年度より短期海外研修として、夏休みに 6 日間、各国から集まる提携校の学生たちと英語でコミュニケーションを取りプレゼンテーションをするサマープログラムに参加しています。2019 年 12 月にはダブルディグリープログラム実施に関する協定を締結しました。

ルーマニア

学術提携

■トランシルバニア大学（ブラショフ市）

ルーマニア中心部で最大の国立大学です。エンジニア、化学、経済、音楽、健康科学、法学から成り立っています。

ダブルディグリープログラム

■長栄大学

日本文化学科の一定の科目を修了した後、提携校である長栄大学(台湾)の人文社会学部応用日本語学科の3年次として、学びを継続することができます。日本と台湾において学生生活を送り、全課程を修了することによって、両大学からそれぞれ学士の学位が授与されます（ダブル・ディグリー）。卒業後に日本語だけでなく中国語も用いた仕事をしたいと考える国際志向の学生のためのプログラムです。

学科の特色を生かした海外研修プログラム

欧米文化学科カレッジ留学

欧米文化学科独自の長期留学制度で、TOEIC や英検の他、本学で受験した TOEFL-ITP と TOEIC-IP のスコアを満たしていれば留学が可能です。(ホテルマネジメント／幼児教育／アートなど)
アメリカ ハイライン・カレッジ

欧米文化短期留学

フランス・ドイツ・スペイン・イタリア文化研修、坪井フランス研修

海外心理福祉研修

心理福祉学科対象で、福祉国家といわれる北欧のフィンランドなどの福祉機関や施設を教員とともに訪問します。現場体験を通して、日本との福祉体制や支援の方法の違いを体感できるだけではなく、そこから日本では得られない福祉に対する新しい視点を育むことが目的です。美しい北欧の街並みやゆったりとした生活の中にある豊かさに触れることがあるのも、この研修の醍醐味です。

児童学海外研修

オーストラリア フリンダース大学（※実施については変更の可能性があります）

認定校(機関)制度

認定校(機関)は、聖学院大学の学生が、海外研修や留学をするために適したプログラムを実施していると、教授会が判定した学校(機関)です。

カナダ

短期留学

■ビクトリア大学 (ブリティッシュコロンビア州ビクトリア市)

充実した授業で知られる附属の語学機関(UVicELC)にて、レベル別の実践的な英語授業を受け、現地学生アシスタントと英語でコミュニケーションをとりながら参加する、文化体験プログラム(アート、スポーツ、小旅行)も魅力的です。

オーストラリア

短期留学

■フリンダース大学 (南オーストラリア州アデレード市)

児童学科の学生を対象にアデレード市のフリンダース大学附属のIFLIにおいて、オーストラリアの保育、初等教育の考え方を講義や小学校チャイルドケアセンターでの訪問、実習を通して学びます。滞在中は子どもがいる家庭にホームステイするため、日常英会話も併せて研修。自然溢れるアデレードの美しい海や山への小旅行にも赴きます。(※実施については変更の可能性があります)

短期留学

■ディーキン大学 (ビクトリア州メルボルン市)

優れた教育と実践的なカリキュラムで高い評価を受けているディーキン大学附属の語学機関(DUELI)にて、リスニング、スピーキング、プレゼンテーション能力を強化するプログラムを受講します。滞在中はホームステイし、音楽や芸術イベントも多いメルボルンの街で、英語漬けの生活を送ります。

海外インターンシップ

言葉、文化、習慣などが全く違う海外での職場体験を通じ、語学力だけでなく、就業観と社会性を身につけます。研修先は日系企業や現地の小学校で、参加者の目的に応じた研修を行うことができます。

アメリカ

■海外企業インターンシップ(カリフォルニア州トーランス市)